

6学年 12月の活動

12月3日 ゴールを目指せ！一持久走大会

12月



激走！前の人に付いていくぞ！



新記録を目指すぞ♪



絶好の持久走大会日和となりました。試走の時より順位やタイムを上げようと、全員が燃えました。もてる力を出し切って走りました。保護者の皆様や友達の応援・声援が、大きな力となりました。走り終えた時の満足感、爽快感を味わえたことでしょう。



12月4日他 みんなで楽しく過ごすために



今日はよろしくお願ひします！



全力で遊ぼう！



鬼ごっこやドロケイを楽しみます♪

国語の学習「みんなで楽しく過ごすために」の企画「1年生と遊ぼう」です。クラス毎に行いました。

1年生も楽しめるようにルールを工夫して、鬼ごっこなどの外遊びを行いました。6年生も1年生を相手に真剣勝負？ 全力で楽しんでいました。

「また一緒に遊びたいね！」—3学期にも交流の機会がもてるといいですね。

12月5日 表彰朝会

税に関する絵はがきコンクールの表彰です！

陸上大会の入賞者も表彰されました★



12月の表彰朝会が行われました。科学展や市内陸上大会、税に関する絵はがきコンクールの他、市内音楽会の表彰もありました。ステージに上がるのは少々緊張しますが、頑張ったことが認められるのは、嬉しいですね。

12月6日 ひびき合う形と色を求めて



カッターで切り抜く！

ペットボトルのキャップを利用！



図工「ひびき合う形と色を求めて」は、スチレンボード版画です。スチレンボードを、ヘラやフォークで引っかいたり、キャップなどで型押しをしたり、カッターで切ったりしながら版をつくります。重ねる、ずらす、向きを変えるなど、いろいろな工夫ができます。子供たちは、試行錯誤しながら、自分らしい作品を完成させていました。

色の組み合わせを考えます★



12月9日 5年生へブックトーク



私が紹介するのは……



実物を提示します★

国語の学習活動の一つとして、5年生へのブックトークを行いました。6年生自身が読んで、印象に残った作品や面白いと思った作品を紹介しました。5年生も興味をもってくれたようです。12月の読書量が増えそうですね。5年生との交流の機会にもなりました。



ICT端末を利用する姿も……

12月10日 2学期ラストの……読み聞かせ！



今日とはどんな本かな？ワクワクです！



続きはどうなるのかな？



2学期最後の読み聞かせが、読み聞かせボランティアの方々によって行われました。読書量が少なくなる6年生にとっては、読み聞かせは、素敵な本と出会える貴重な機会です。

本は“心と頭の栄養”です。本の内容を語り合うことで、想像力や思考力を養ってほしいですね。



3学期の読み聞かせも楽しみだね♥



12月10日他 献立を工夫してー調理実習



まずはじゃがいもの皮むきから……



ゆでます！



炒めます！



完成です！

11月22日に1組、12月10日に3組、12日に2組が、調理実習を行いました。「学習したことを生かしたおかず」として、ジャーマンポテト作りに挑戦です。じゃがいもの皮むきやタマネギの切り方に四苦八苦。「油の量は小さじ1杯だっけ？」「塩、こしょうはこのくらい？」一友達と確認しながら調理しました。なかなかのできばえで、試食も好評でした。

12月11日 表彰！ー元気アップタイム



6年生女子の表彰です！



6年生男子の表彰です★



2学期最後の元気アップタイムは、持久走大会の表彰です。5・6年生合同で行いました。持久走大会では、参加した全員が力を出し切って頑張りました。3学期も、そして中学校でも、常に全力で、何事にも取り組んでいってほしいものです。

全員の検討を称えます！

12月11日 2学期最後のなかよし班活動★



2学期のなかよし班活動も面白かった！



校庭でも盛り上がっているようです！



2学期最後のなかよし班活動です。校庭と教室に分かれて遊びました。6年生も、リーダーの仕事に慣れてきました。それぞれの班をまとめる姿に、成長を感じます。新聞紙を使ったゲームなど、班ごとに工夫して遊び、下級生と一緒に楽しむことができました。



12月18日 時間との闘い！—上尾市学力調査



タイマーで残り時間を表示★



問題をよく読んで答えましょう！

上尾市学力調査が行われました。6年生の学習内容からの出題です。調査前には、国語・算数のプリントなどで復習をしてきました。問題文をよく読まないといけない問題もあり、残り時間を気にしながら、鉛筆を走らせていました。冬休みを目前に、全力で取り組みました！



12月19日 今月2度目の・・・表彰朝会



教室でも大きな返事をします♪



今回はオンラインで行います！



12月2回目の表彰朝会です。インフルエンザの感染防止のために、オンラインでの実施となりました。

児童防火ポスターコンクール、いい歯の日パネル展ポスターコンクール、むし歯0学級賞等の表彰が行われました。教室でも大きな声で返事をし、大きな拍手を送ることができました。

3学期も表彰朝会が予定されています。これからも様々なことに一生懸命取り組んでいきましょう。

12月24日 2学期も終わりです！一終業式



暑い8月25日から始まった2学期も、今日で終了です。音楽会、修学旅行、持久走大会等の大きな行事に取り組み、あっという間の82日間でした。多くの学習と経験を積み重ね、最高学年としての自覚や責任感も大きくなったようです。

いよいよ冬休みを迎えます。年末・年始ならではの経験をして、楽しく過ごしてください。

2学期も終わりだね♪

安全で楽しい冬休みにしましょう



楽しい行事がたくさんあったね★

12月24日 よいお年を！一学年集会



冬休みの課題や、生活面の注意についての話を聞きます

3時間目終了後、学年集会を行いました。冬休みの学習や生活についての話がされました。
2学期、特に後半は忙しい毎日でした。一人一人が多くのことに取り組み、大きく成長しました。
保護者の皆様からご協力をいただき、充実した活動ができました。本当にありがとうございました。



大きく成長した2学期ですね♡



クリスマスツリーも見守ります！



冬休み

